る取り組みを検討する。

指定避

非構造部材の安全水準は指定避難所全18ヵ所の建築

の建築非構造部材の安全水準は、構造部材の損傷が原因。吉川市 非構造部材の対策を行っており、 対応であり、 閉鎖となったが、9割が建築非 も文科省の指針に則り進めたい。 安全性は確保されている。今後 あるが、他の小中学校でも建築 答教育部長 美南小のみA類で 祉センターが天井、ガラス等未 の建物のみ適用とされ、老人福 答健康福祉部長 指定避難所71ヵ所が閉鎖や一部 熊本地震により熊本県内 今後、対応する。 平成18年以降

◆市が吉川松伏医師会に依頼し ている各種事業は

答健康福祉部長 や審議会等の開催は診療時間外。 がん検診、予防接種等、学校医 各種健康診査

立ち上げたため。 答健康福祉部長 ◆医師会を除名された医療機関 の除名理由は 吉川医師会を

でないよう対応していく。 答健康福祉部長 過去に懸念されていたことが 顕在化した。市の見解は 市民に影響が

※今議会での私の一般質問中、 『吉川松伏医師会の決定は、 上

> 名相当の決定がなされ』となり 定がなされ』の発言は、正しくは、いても全員一致で除名相当の決部団体である埼玉県医師会にお ますので訂正いたします。 『3分の2以上の賛成多数で除

防災対策の考え方について 本地震の教訓を活かした

剛治

え災害対策本部となる庁舎の建 設において、優先する事項はな を派遣し調査を行った事をふま んだとお考えか伺う。 熊本地震後に現地に市職員

状を踏まえ、庁舎建設は完成ま しての機能も果たす事が出来な の恐れがあり、災害対策本部と が発生した場合、現庁舎は倒壊 震性は低い。熊本のような地震 答総務部長 でのスピードを最優先とする。 い事態が考えられる。また、熊 本地震における被災自治体の現 当市の現庁舎の耐

(問) 「農福連携」の取組みついて 福祉と連携した「農福連携」

係者の意見も聞きながら当市の い者の訓練や雇用の場のニーズ組みは農業分野の課題と、障が 組みであると認識している。関 を結びつける大変注目すべき取 答市民生活部長 農福連携の取

> 実態や特性にあった農福連携に ついて広く研究していく。

子どもの笑顔と活気ある まちづくりのために

ていく。 順次検討する。 ①学校のトイレの洋式化や

答健康福祉部長 実態調査はやっていない。 ③市内の貧困



答市民生活部長 もっと力を入れるべきである。 吉川産の花しょうぶ栽培に

遠藤

化やエアコン設置を計画。以後 の教職員とするよう県に要望し 111名中11名である。本採用 校206名中19名、中学校は と臨時採用教職員数は、小学 称・第4中学校のトイレの洋式 答教育部長 ①東中学校と仮 活困窮世帯の実態把握と対策は の果たす役割は大きい。非正規 暑さ対策。②学力向上に教職員 教職員の現状と改善策は。③生 ②教職員定数

生産者が減少、

◆地域防災の意識づくりを

の自ら生きるための意識づくり と備蓄物資の状況は。 学校教育や自主防災組織で

守る意識を高める。 答市民生活部長 全に行動できる意識を高めている。 答教育部長 児童生徒が自ら安 其々違いがあり、

及び医師会との関係は

雪田 きよみ

と介護連携の会の中で、年3回 答健康福祉部長 吉川松伏医療 ためには、在宅医療の充実は不 に至っていません。 らない事項について、 医師会と協議を進めなくてはな 程度研修会を開催しています。 携について、具体的な内容と進 可欠の要素です。医療・介護連 持つ高齢者を地域で支えていく 医療ニーズと介護ニーズを併せ 捗状況を教えてください。 人口の高齢化が進む中で、

医師会とどのような話し合いを 医師が3月末で大量辞任し、そ 学校医と介護保険認定審査員の の補充もできていない状況です。 は非常に重要です。吉川市では、 築する上では、医師会との連携 地域包括ケアシステムを構 産業として再び吉川に根付 かせ

自らの地域を 充実を図る。 備蓄物資は

開

医療と介護連携」進捗状況

まだ協議 え自家発電、 LED照明。

部長と副市長が医師会 跡地は保健センター 現庁舎や跡地の扱いは 現庁舎は移転

ということを一生懸命説明。 タイミングでは会って、私が り奪ったりしたことは全くな った医師会のある部分を崩 か新しいことをして今までに に何度も足を運び、私も会を ていただいています。 さなしにあ か 何

かれた誇れる新庁舎 仕上げが大馬

伊 藤

進めたい。改修内容につい 質問の件を含め総合的に検討を 活用。会議室などの見直しなど 答教育部長 多目的ホールの音の思い切った改修、見直しは。 用。窓や壁の色、照明もきよみ議室の配置や可動間仕切りの多 29年度当初予算に盛り込めるよ 園やハートフルポットの一層の 響施設や展示場の照明。屋-すと回廊で結ばれる。おあしす たい。移転は30年5月連休を想定。 野の景観にマッチするよう進め 機能を持ち、 答総務部長 ト。どう折り込んでいるのか。 と歩む開かれた庁舎がコン ザイン環境にも配慮。災害に備 バリアフリーやユニバーサルデ 新庁舎の2階入口はおあし 新庁舎建設は大詰め。 誰もが利用し易い 太陽光発電も。 無線室は上階 災害対策の拠点、 市民 ては 上庭 セプ E 会

> ないか検討。教育委員会使用の分を除き、売却以外の選択肢が 別館は書庫として利用を計画。

公契約条例制定を

きまして条例化や条例制定にむ答総務部長 近年、近隣市にお てまいります。 誕生し、今、全国で制定の動きが すので、その状況の把握に努め けた動きがあるようでございま も素案が出来たと聞いています。 26年9月議会で成立、越谷市で 広まっています。草加市では平成 月千葉県野田市で全国で初めて 吉川市でも制定すべきです。 公契約条例は2009年9

>公共工事の落札業者に労働環 境の把握調査実施を

い額の報告書を求めるべきでは成後に個々の労働者の賃金支払 札した業者に対し、工事前に賃 間 吉川市として公共工事を落 ないでしょうか。 等の労働条件報告書と、工事完 金額時間外割増、社会保険加入

作成や、市への提出により社会る工事に関する施行対象台帳の **答総務部長** 社会保険につきま める考えはございません。 ている事から報告書の提出を求 賃金については労使間で対応し 保険の加入状況を把握し、未加 しては、法律に基き受注者によ 入の場合は指導を行っています。